

Bailarines de salsa que estarán en la Feria de Cali fueron vacunados

Diciembre 20, 2017 | 6:45 Am | Tags: [Bailarines](#), [Cali](#), [Salsódromo](#), [Vacunas](#)



1.400 vacunas contra influenza y meningococo fueron aplicadas a bailarines y personal logístico que participará durante el Salsódromo, evento central de la Feria de Cali.

Así lo indicó Alexander Durán, secretario de Salud de Cali, quien sostuvo que se tomaron medidas de precaución para evitar que los artistas y personal que se encuentra coordinando el Salsódromo a cumplirse el 25 de diciembre, presenten malestares de salud como consecuencia del clima, debido a que podrían presentarse algunas lloviznas previas.

“Tenemos información que previo al evento puede existir algún amago de lluvia, una temporada fría en la noche y en aras de garantizar que los artistas estén en plenas condiciones para el día del Salsódromo se procedió a vacunar contra influenza para evitar gripes, catarrros, bronconeumonías y se vacunó también contra meningococo para proteger de otro tipo de virus, garantizando que el día del evento nuestros artistas estén en las mejores condiciones”, sostuvo el funcionario.

Para evitar lesiones en los bailarines participantes, a lo largo del año se realizó un seguimiento detallado en su alimentación, su acondicionamiento físico y se cumplieron algunos ajustes en las coreografías, para permitir un mejor rendimiento durante el recorrido que realizarán en la calle de la feria, que se estima en 1.5 kilómetros.